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「山口県農林水産部との意見交換会」を開催しました。 

令和 4 年 11 月 21 日（月）山口県

庁「漁業調整委員会室」において、集

落営農法人にかかるテーマについて

意見交換をすることにより地域農業

の維持・発展を目指すことを目的とし

て、山口県農林水産部との意見交換会

を開催しました。県からは高橋博史部

長をはじめ担当課長等、協議会からは

原田道昭会長をはじめ協議会役員等

33 名が出席しました。 

意見交換会では、「集落営農法人の

経営継続に向けて」をテーマに意見交換 

を行いました。高橋部長からは、「頂いた意見を来年以降の県の施策に反映させていきた

い。引き続き、皆様方のご支援・ご協力をお願いしたい。」との発言がありました。 

 

「経営管理研究会」を開催しました。 

 令和 4 年 11 月 25 日（金）JA ビル 4

階「共用会議室 4」において、令和 4 年

度第 1 回経営管理研究会を開催し、資源

点検実施法人をはじめ、協議会役員、関係

機関等 34 名が出席しました。 

 多くの会員法人では、構成員の高齢化や

後継者の不足・異常気象による生産への影

響など経営を取り巻く課題や不安要素を

抱えています。本研究会は、将来にわたっ

て法人経営を継続するために法人が持っている資源（ヒト、トチ、モノ、カネ等）を改め

て点検・見直し課題を整理するとともに、課題解決に向けた道のり

を明らかにしていく事を目的として平成 30 年より開催しているも

のです。 

 研究会では、資源点検のポイントや進め方等について、事務局よ

り説明を行い、続いて資源点検の過去の取り組み体験について、農

事組合法人ファームつるの里の大中巖代表が事例発表を行いまし

た。 
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「決算・総会研修会」を開催しました。 

令和 4 年 12 月 2（金）山口県セミナーパーク「講堂」において、

令和 4 年度決算・総会研修会を開催し、会員法人、関係機関等

112 名が出席しました。 

この研修会は、多くの農事組合法人が決算を迎えるこの時期に、

毎年開催しているものです。 

 研修会では、税理士法人維新(下関市)の久保雅典税理士から、

集落営農法人の決算・税務、構成員の確定申告、インボイス制度

などについて説明を受けました。 

「役員会」を開催しました。 

・第 2 回 令和 4 年 6 月 20 日（月）JA ビル 4 階

「共用会議室 4」35 名 

     ・県知事との意見交換会 

     ・5 県サミット 

     ・地域活動支援費の配分予定 等 

 

・第 3 回 令和 4 年 9 月 8 日（木）JA ビル 4 階 

「共用会議室 4」33 名 

     ・県農林水産部との意見交換会 

     ・5 県サミット 

     ・視察研修 等 

「地域法人協議会事務局担当者会議」を開催しました。 

・第 1 回 令和 4 年 5 月 13 日（金）JA ビル 4 階「共用会議室 4」WEB 19 名 

     ・令和 4 年度活動計画・取り組み 

     ・会計処理 

     ・地域法人協議会別の課題・要望 等 

・第 2 回 令和 4 年 10 月 3 日（月）JA ビル 4 階「共用会議室 4」WEB 17 名 

     ・５県サミット概要 

・第 3 回 令和 4 年 11 月 7 日（月）JA ビル 4 階「共用会議室 4」WEB 16 名 

     ・５県サミット最終打ち合わせ 

 

 
維新 久保税理士  

令和 5 年 1 月～3 月の行事予定（未確定） 

・農作業安全研修会 ・消費税インボイス制度研修会 ・集落営農組織研修会 

・集落営農法人優良経営体表彰審査会 ・熊本県農業法人協会視察研修受入 

・令和 4 年度第 2 回経営管理研究会 ・マイナビ農林水産 FEST 福岡 

・役員会 ・百姓練磨の会会合 等 


